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Claudio Ricci: «Vincerò al primo turno»
Assisi: il sindaco si ripresenta e raduna cinque liste. Centrosinistra-caos

di MAURIZIO BAGLIONI

— ASSISI—

CORSA per il Palazzo comunale,
tanti movimenti, un’ eccezione.
Sul fronte del centrosinistra la de-
cisione del Pd, dopo il più recente
summit, di rimandare di qualche
giorno la decisione sul candidato
sindaco fa discutere. «Se non ora,
quando?» si chiede Carlo Cianet-
ti, aspirante primo cittadino per
‘Buongiorno Assisi!’ e da tempo
in attesa di conoscere il nome del-
lo sfidante per le ‘primarie’ di coa-
lizione approvate, fissate, riman-
date, rifissate, congelate: roba da
far concorrenze alle calende gre-
che. «L’aggravante di questa situa-
zione è che il tentativo di suicidio
potrebbe coinvolgere tutte le for-
ze politiche del centrosinistra —
aggiunge Cianetti — Questo av-
viene mentre i due candidati del
centrodestra continuano a fare
campagna elettorale, a stringere
alleanze e a formare le liste dei
candidati». 
In effetti, sull’altro fronte, Gior-
gio Bartolini è in attesa di una ri-
sposta dal Fli: sarà lui il candida-
to del terzo polo o si punterà su
un nome diverso, quello già circo-
lato di Marco Settimi? Le prossi-
me ore potrebbero essere decisi-
ve. Tira dritto Claudio Ricci che,
sabato 19, alle 11, all’Ora Hotel -
Cenacolo Francescano presenterà
i cinque partiti che lo sosterran-
no; con una significativa puntua-
lizzazione di natura politico-pro-
grammatica. «L’obiettivo, possibi-

le, è vincere al primo turno — di-
ce Ricci — Con la conferenza
stampa del 19 inizierà la parte fi-
nale delle campagna elettorale
che includerà decine di riunioni
nel territorio al fine di presentare
i programmi futuri e le opere rea-
lizzate puntando ad aggregare tut-
ti; escludendo ogni accordo, an-
che in futuro, con le forze politi-
che che appoggiano la candidatu-
ra Giorgio Bartolini».
Ricci sarà sostenuto da Popolo
delle libertà, Lista Ricci sindaco,

Lega Nord, La Destra, e l’Udc o
una lista di centro ispirata all’Udc
legata ad Antonio Lunghi qualo-
ra l’Unione di centro decida di
non seguire la scelta fatta a livello
locale dallo stesso Lunghi, dive-
nuto vicesindaco e dal consigliere
Mignani.

BASTIA

Gli operatori
dei nidi d’infanzia

si confrontano
— TODI —

LA MOSTRA «Omaggio di To-
di all’Unità d’Italia. Vicende e per-
sonaggi del Risorgimento tuder-
te» si arricchisce di un evento spe-
ciale, promosso dall’assessorato al-
la cultura del Comune in collabo-
razione con Poste Italiane ed il
Circolo Filatelico Numismatico
tuderte. Domenica 13, infatti, alle
16, sarà realizzato uno speciale an-
nullo filatelico nella Sala
dell’Arengo, all’interno dei Palaz-
zi comunali, dove fino al 27 sarà
ospitata la mostra storico-docu-
mentaria per festeggiare i 150 an-
ni dell’Unità d’Italia (aperta dalle
10 alle 13 e dalle 14 e 30). Appas-
sionati e collezionisti potranno ac-
quistare presso uno stand apposi-
tamente allestito le cartoline crea-
te in serie limitata in occasione
dell’iniziativa, in cui è raffigurato
il monumento a Garibaldi
dell’omonima piazza nel cuore
della città, ed apporvi l’apposito
timbro realizzato per l’evento con
la data e la denominazione della
manifestazione. Un appuntamen-

to che va ad aggiungersi a quello
dello scorso giugno, quando fu re-
alizzato un francobollo facente
parte della serie tematica «Il Turi-
smo» dedicato alla città di Jacopo-
ne. «Questa iniziativa, come già
avvenuto con lo speciale franco-
bollo della serie turistica — sotto-
linea l’assessore alla cultura del
Comune, Margherita Bergamini

— testimonia la stretta sinergia
tra Poste Italiane e la nostra città,
esaltata ancora una volta per le
sue bellezze. Ma dimostra anche
la ricchezza dell’offerta culturale,
di cui la mostra sui 150 anni
dell’Unità d’Italia, realizzata con
pezzi unici frutto della collabora-
zione con le famiglie che li hanno
messi a disposizione, è solo l’ulti-
mo esempio».

BARRA DRITTA
«Escludo ogni accordo
anche in futuro
con chi sostiene Bartolini»

— ASSISI —

COMUNE E ASL insieme sul
fronte della salute e della preven-
zione delle malattie. Si svolgerà
domani, alle 16, nella sala confe-
renze dell’Ora Hotels Cenacolo di
Santa Maria degli Angeli l’incon-
tro «Impariamo a mantenere un
cuore sano», organizzato dal co-

mune, dall’Asl2 e dal dottor Pao-
lo Verdecchia, primario di Medi-
cina dell’Ospedale di Assisi e pre-
sidente regionale dell’Anmoc, l’as-
sociazione nazionale medici ospe-
dalieri cardiologi.
L’iniziativa si inserisce nel qua-
dro delle manifestazioni relative
alla «Settimana del cuore» in cui
la fondazione (Heart Care Foun-

dation (Hfc) sarà impegnata a li-
vello nazionale in una campagna
per la prevenzione delle malattie
cardiovascolari. Oltre al dottor Pa-
olo Verdecchia saranno relatori i
medici Anna Cimino, Giampaolo
Falcinelli, Francesco Rossetti, car-
diologi dell’Ospedale di Assisi.
«La prevenzione delle malattie
cardiovascolari rappresenta un’ur-
genza per i paesi industrializzati
sia per la loro diffusione, in conti-
nua crescita, che per la mortalità
ad esse associate: gli Europei muo-
iono più per le malattie cardiova-
scolari che per i tumori», sottoli-
nea l’assessore Moreno Massucci.
Le strategie preventive si basano
sul cambiamento di particolari
abitudini comportamentali e sul-
la correzione di condizioni patolo-
giche che possono predisporre
all’insorgenza delle malattie stes-
se; questo convegno vuole dare
l’opportunità alla cittadinanza di
approfondire la conoscenza di ta-
le problematica anche con un con-
fronto diretto con medici di alta
professionalità».

LA MOSTRA
Stand dedicati ai collezionisti
nella sala dell’Arengo
Pezzi unici offerti dai privati

DETERMINATO
Il sindaco uscente Claudio Ricci resta in corsa

ASSISI CONVEGNO A SANTA MARIA DEGLI ANGELI

La ‘Settimana del cuore’
chiama il summit dei cardiologi

PREVENZIONE
Importante il rapporto
diretto con professionisti
di elevata specialità

«SAPER Osservare per
poter dire e fare» è il tema
dell’incontro in
programma sabato al
cinema «Esperia» per
iniziativa della Regione in
collaborazione con il
Comune di Bastia e il
Dipartimento di Scienze
umane e della formazione
dell’Università. Sarà un
momento di formazione
per un centinaio di
coordinatori pedagogici
dei nidi d’infanzia,
pubblici e privati,
nell’ambito di un ciclo di
incontri per lo scambio di
conoscenze ed esperienze
tra operatori qualificati
del settore. Bastia vanta
un’esperienza trentennale
nel settore dell’infanzia,
con tre nidi comunali per
l’assistenza di un
centinaio di bambini,
altrettanti vengono
assistiti nelle cinque
strutture private.

TODI GLI EVENTI DEI 150 ANNI D’UNITA’

Cartoline e annulli speciali
Omaggio ai Garibaldini

— BASTIA UMBRA —

LA GESTIONE delle princi-
pali fiere cittadine, affidata in
via sperimentale alla Confcom-
mercio nel 2010, ora è stata con-
ferita all’associazione commer-
cianti anche per i prossimi an-
ni. Nei giorni scorsi la decisio-
ne è stata formalizzata in una
delibera della giunta comunale
che delega la Confcommercio
alla gestione degli eventi com-
merciali più importanti fino al
2013. Era stata l’associazione
commercianti a richiedere un
periodo più lungo di gestione
per poter adottare le misure
più adatte a far crescere le sin-
gole manifestazioni.
Il soggetto destinato a gestire
in prima persona questi eventi
è il consorzio «Bastia City
Mall», che ha affrontato il pri-
mo anno sperimentale con esi-
ti positivi. L’amministrazione
comunale ha motivato questa
scelta con la necessità di affida-
re a soggetti competenti del set-
tore la gestione di manifestazio-
ni con l’obiettivo di aumentare
qualità e quantità. Nel 2010 le
scelte di gestione hanno mo-

strato significativi segnali di
crescita. «Ci fa piacere che l’am-
ministrazione del sindaco An-
sideri — rileva Marco Caccinel-
li, presidente del Consorzio —
abbia aderito alle nostre richie-
ste, che dovrebbero consentir-
ci di arrivare a risultati impor-
tanti nel giro di pochi anni».
Caccinelli ricorda, inoltre, che
il consorzio è nato nel 2005 pro-
prio per arrivare alla realizza-
zione del grande centro com-
merciale a cielo aperto anche at-
traverso la gestione delle mani-
festazioni fieristiche. Con la
nuova amministrazione comu-
nale l’obiettivo è stato raggiun-
to per la realizzazione di un per-
corso, che è solo all’inizio.
«Al termine la cosiddetta ‘Città
Mercato’ potrà diventare una
realtà — annuncia il presiden-
te del consorzio — costruita
sulla professionalità degli ope-
ratori del settore, ma anche sul-
la capacità di organizzare Ba-
stia grande contenitore di even-
ti, che possano trovare nel no-
stro sistema commerciale una
tappa irrinunciabile per lo
shopping di un sempre mag-
gior numero di visitatori».

Massimo Stangoni

BASTIA FIERE A CONFCOMMERCIO

«Adesso la città-mercato
può diventare realtà»


